

# すみれ保育園

## 10月の園だより

2018. 10



朝夕が涼しくなり、一気に秋が来たように感じます。9月は大阪にも25年ぶりに大型台風の上陸で停電や破損などの大きな被害が各地で見られました。自然の猛威の怖さを改めて感じ、防災の大切さを感じた台風でした。

暑さがなくなったかと思えば、今度は雨が続き、なかなか外に出られない日々でしたが、ようやく園庭に子どもたちの声が戻ってきています。運動会のとりくみでは、室内やホールを工夫して進めてきました。晴れ間を見つけて、園庭に出て三輪車や竹馬、リレーなど楽しんでます。様々な体育あそびを繰り返し楽しむ中で培ってきた力を基に、力強く発表したいと思います。乳児クラスの子どもたちも、笑顔いっぱい体育遊具で遊んでいます。見てもらう事で、より力を発揮してくれる子どもたち。当日はたくさんのお支えをよろしくお願いします。

気温の寒暖差から、体調を崩す子が出てきています。一日で解熱しても、溶連菌感染症やアデノウイルスであったりする姿が見られます。発熱があったときは病院への受診をお願いします。しっかり寝て、しっかり食べ、体調を整えて元気に過ごしたいと思えます。

## ほけんだより

### 鼻水のおはなし

季節の変わり目やアレルギーなどにより、子どもは鼻水が出やすくなります。鼻水の他に、発熱、喉の痛み、食欲不振、黄色や緑色の粘り気のある鼻水が続くなどの症状があれば病院で診てもらいましょう。

#### どうして鼻水が出るの？

鼻水は体を守るために必要なもので、鼻や喉に付いたウイルスを排除するために出るものです。また、炎症を起こした鼻の粘膜を守る役目もあります。

#### 小さい子はこまめに吸い取って！

まだじょうずに鼻をかめない子は、ティッシュでこまめに拭いてあげたり、鼻水吸引器などを使って吸い取ってあげたりしましょう。また、頻りに鼻水を拭いていると、鼻の下の皮膚が赤くただれてくるので、その場合は炎症を抑える軟膏を塗ってあげましょう。

#### 鼻がかめるようになったら…

自分で鼻をかめるようになってきたら、片方ずつ、軽くかむように習慣付けましょう。強くかむと、耳を痛めてしまったり、炎症がひどくなったりすることがあります。また、鼻が詰まっただけで鼻水が出ない時は、水分をこまめにとり、部屋の湿度を調節しましょう。

\*楽しいほけんだより

## 10月の予定

日	曜日	行事予定
4	木	運動会総練習
5	金	運動会前日準備
6	土	運動会
7	日	運動会予備日
11	木	2歳児遠足(京都水族館)
12	金	誕生会 避難訓練
16	火	ぶちアイアイ
17	水	合同リズム
18	木	4歳児遠足(星田園地)
19	金	内科健診(0・2・4歳児) 5歳児人形劇観賞
23	火	ふれアイランド
24	水	異年齢交流
25	木	3歳児遠足(とんぼ池公園) 5歳児歌の指導
26	金	敬老のつどい 内科健診(1・3・5歳児)
30	火	さつま汁パーティー

## 10月の保育

- ・早寝早起きのリズムをつくろう
- ・運動会をみんなで頑張ろう
- ・秋の自然に親しもう

### おしらせとおねがい

#### ☆運動会について

○10月6日(土) 雨天の場合は7日(日)  
8時45分～12時30分終了予定 詳しくは運動会のおたよりをご覧ください。

#### ☆内科健診について

・日程は10月の予定の欄を確認ください。健診時、相談したい事がありましたら事前に担任までお知らせください。嘱託医に相談致します。健診の内容は、後日「けんこうのきろく」に記載してお知らせします。尚、春の内科健診時、欠席して受診していない方は、必ず受診してください。やむを得ず欠席される場合は、各自で受診して頂く事になります。よろしくお願いします。

#### ☆敬老のつどい

○10月26日(金) 10時～  
3・4・5歳児のおじいちゃんおばあちゃんをお招きして一緒にあそびます。たくさんのお参加をお待ちしています。詳細は別紙をご覧ください。

#### ☆遠足(2歳児～5歳児)について

・遠足の日程は10月の予定を見て下さい。  
・5歳児は11月2日(金)に、金剛山山登り遠足に行きます。  
各クラスからの遠足のおたよりをよく読んで頂き、集合時間厳守で忘れ物のないようお願いいたします。  
・雨天の場合は、行き先を変更して遠足に出かけますので予定しておいてください。  
・遠足費用は、後日実費徴収させていただきます。

#### ☆5歳児 人形劇鑑賞 10月19日(金)

#### ☆4歳児 音楽鑑賞会 11月8日(木)

・詳細はクラスよりお知らせします。

## すみれ保育園 園舎建て替えニュース



9月6日(木)にすみれ保育園の新園舎を建てる土地で『地鎮祭』が行われました。厳格な雰囲気の中、神主さんが祝詞をあげ、土地を鎮めて工事の安全を願いました。地ならしや測量を終え、いよいよ杭打ちが始まってきます。測量で新園舎の形が少しわかり、現実味を感じて嬉しくなっています。

今まで道路まで見通せていた所にも工事の囲いができ、園庭がまた少し小さくなりました。工事の雰囲気にもすっかり慣れた子どもたちは、大きなショベルカーやトラックに興味津々。園庭に出たときは、工事車両が動くのをじっと見えています。

運動会が終わった10月9日(火)には、老人ホームの建設の地ならしなどがはじまり、園庭ともお別れになります。園庭最後の日、みんなで集まりをして45年間のありがとう

の思いを込めて、記念写真を撮りたいと思っています。10月1日(月)より1週間、夕方に園庭を解放しますので、遊具や園庭の木々との記念を親子でも作ってもらえたらと思います。くれぐれも怪我のないよう、保護者と一緒にあそび、遊具とのお別れを楽しんでください。

その後の工事の動きなどは、玄関ホールに掲載していきます。

